
COMMISSIONE STRUTTURE E GEOTECNICA

Verbale della riunione del 24/01/2018

Membri della commissione:
AGAPITO DANIELE  
ALTIN GIORGIO
BASILISCO GIOVANNI   
DE FRANCESCHI ANDREA   
FATHI SALIM
KHALIL FABIO
KOKOROVEC SAMO   

MEMO MIRKO (coordinatore) 
PETRUZZI ALESSANDRO
SANCIN LJUBA   
SMREKAR MARIO
SORINA ALESSANDRO   
TODARO PIETRO   

Membri presenti alla riunione:
AGAPITO, ALTIN, FATHI, KHALIL, MEMO, SMREKAR.

La riunione si apre alle 18.00.

AGGIORNAMENTO LEGGE REGIONALE

In apertura si procede con una breve discussione riguardo il prossimo aggiornamento
delle LR16/2009 e del DPReg 0176/2011 relativo alle opere minori. Nella fattispecie si
portano a conoscenza i presenti delle osservazioni raccolte dalle commissioni strutture
degli  altri  ordini e che successivamente sono state proposte in forma unificata alla
Regione da parte della Federazione Regionale degli Ordini. (si allega alla presente la
proposta definitiva della Federazione).

LINEE GUIDA CERCHIATURA VANI

Posto che il documento non deve contenere modalità e/o formulazioni di calcolo, il
problema sollevato è stato quello di individuare l'utente finale di tale linea guida, al
fine di evitare di redigere una lista di indicazioni assodate per tecnici del settore o un
documento che possa sembrare banale. Dalla discussione emerge che il documento
prodotto  sarà  rivolto  a  tutti  gli  iscritti  e  non  necessariamente  a  degli  strutturisti.
Pertanto nelle prossime riunioni saranno presentati,  discussi  e integrati  i  punti  già
evidenziati dagli ingg. Basilisco e Memo.

VARIANTI STRUTTURALI IN CORSO D'OPERA (DOCUMENTI DA PRESENTARE IN
COMUNE)

Non ci sono novità in merito all'organizzazione del tavolo tecnico con il Comune di
Trieste, in quanto lo stesso Ente è in attesa dell'emanazione dell'aggiornamento della
L.16 per potersi pronunciare in merito ai documenti da  richiedere agli strutturisti nel
caso di varianti strutturali in corso d'opera e in merito ai documenti da presentare per
la chiusura di pratiche vecchie sprovviste di documenti strutturali. Dalla discussione
emerge che per il momento si continueranno a presentare certificati di staticità nei
casi in cui gli stessi tecnici comunali li richiedano.

La riunione si chiude alle 19:00.

Il verbalizzante:

Mirko Memo


